

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Jalin Kemitraan dengan Warga untuk Keamanan dan Keharmonisan

Cianjur - [SUKANAGARA.KAMPAI.CO.ID](http://SUKANAGARA.KAMPAI.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 10:11



CIANJUR - Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, yang terdiri dari Aiptu Dian Haryana, Aipda Agung Subekti, dan Bripda Gilang Ferdina, aktif menjalin kemitraan yang harmonis dengan warga di Kp. Haurkuning, Desa Sukanagara,

Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, Rabu (17/04/2024) siang.

Kegiatan silaturahmi ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat setempat, menciptakan lingkungan yang aman, dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, khususnya tindakan kriminal seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3).

Kemitraan yang terjalin ini juga mengutamakan semangat gotong royong dan kebersamaan dalam membantu memajukan lingkungan mereka. Masyarakat di Kp. Haurkuning dihimbau untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan dan gotong royong demi kepentingan umum.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan pesan tentang pentingnya waspada terhadap berita palsu atau hoaks yang dapat menciptakan kegaduhan dan kebingungan di masyarakat. Mereka mengingatkan warga untuk selalu memverifikasi sumber berita sebelum mempercayainya dan tidak mudah terprovokasi oleh isu yang belum jelas kebenarannya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawa melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mendukung penuh upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin kemitraan yang positif dengan masyarakat. "Kami percaya bahwa kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Kami akan terus berkomitmen untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik mungkin," ujarnya.

Diharapkan bahwa melalui kemitraan yang kuat ini, tingkat keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Sukanagara akan semakin terjaga dan terjalin hubungan yang positif antara polisi dan warga.

Polsek Sukanagara dan Polres Cianjur akan terus aktif berpartisipasi dalam kegiatan komunitas dan menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.